

CLUBES

El Getafe CF bate su récord de beneficios y de inversión con 37 millones en jugadores

El club *azulón* mejoró sus previsiones para 2018-2019, con unas ganancias de 6,78 millones que esta temporada ascenderán a 10,5 millones. En dos años, los ingresos han pasado de 50,4 millones a 77,63 millones de euros.

Marc Menchén
27 nov 2019 - 05:00



El Getafe CF ha pasado en cinco años de estar al borde del colapso a batir su récord de beneficios e inversión. El club cerró 2018-2019 con el beneficio más alto de su historia, con 6,78 millones de euros, y tiene la previsión de superarlo en 2019-2020 con 10,45 millones de euros. “Ángel Torres arriesgó en invertir en plantilla cuando el club no estaba saneado, y salió bien”, resume el director general, José María Durán, a *Palco23*, sobre una inversión que este año asciende a 37 millones de euros.

Muestra de ello es que, con la actual, la entidad deportiva encadenará seis campañas en beneficios, que le permitirán conseguir definitivamente un patrimonio neto positivo en junio de 2020 si no hay desviaciones presupuestarias. Conseguirlo ha exigido

aumentar año a año el índice de rentabilidad del proyecto, aunque con la prioridad de no malvender a sus activos deportivos.

Pese a las ofertas que han llegado al Coliseum Alfonso Pérez, Duran recuerda que, “frente a la tendencia general, hemos roto con el círculo vicioso de los clubes humildes y hemos conseguido no vender a nuestros mejores futbolistas”. En su caso, las plusvalías por traspasos han crecido de forma moderada, pasando de 3,92 millones a 5,14 millones de euros entre 2016-2017 y 2018-2019. Para 2019-2020, incluso prevén un descenso del 76%, hasta 1,22 millones.

El Getafe CF ha invertido 37 millones de euros en fichajes y ha logrado retener a sus principales jugadores

De hecho, el crecimiento del *Geta* ha llegado por la vía ordinaria. Tras doblarse con su regreso a LaLiga Santander, la cifra de negocio mejoró otro 15,2% en 2018-2019, hasta 58,1 millones de euros. El principal motor es la televisión, que representó el 87% con 50,5 millones de euros, un 13,7% más interanual. Para este año se prevé un nuevo aumento, del 27,3%, hasta 64,3 millones, ya que recibirá ocho millones más por las retransmisiones ligueras y ha contemplado 5,8 millones extra por el *market pool* de la Europa League.

Su participación en la edición de 2019-2020 también explica que la partida de competiciones casi se multiplique por diez, ya que a los casi 780.000 euros que cada año logra con venta de entradas se le añaden 5,75 millones de euros que inicialmente creen que obtendrán por premios de la Uefa al rendimiento deportivo. En cuanto a socios y abonados, se confía en estabilizar la recaudación en torno a 2,08 millones de euros, tras subir un 9,4% el último año.

En cuanto al área comercial, la previsión de la entidad es mantenerse en 4,7 millones de euros este año, tras disparar su actividad un 42% durante 2018-2019.

Joma y Tecnocasa siguen un año más como patrocinadores principales, aunque a las dos marcas se les ha sumado la empresa de *trading* Libertext, que gana protagonismo en los encuentros europeos.

Duran sostiene que este crecimiento no habría sido posible sin la elevada inversión en fichajes y en retener al talento. Este año se han batido todos los récords, con 37 millones de euros en la compra de derechos federativos, que se suman a los 13 millones destinados en los dos cursos anteriores. “Tenemos 31 jugadores en propiedad, un cedido con opción de compra y sólo dos cesiones puras; además tenemos siete cedidos en Segunda y uno en Croacia”, enumera.

Trasladado a la cuenta de resultados, el club gastó un 34,5% más en salarios durante 2018-2019, con 35,57 millones, de los que seis millones de euros corresponden a primas por objetivos. Para este año, el aumento será del 26,4%, hasta 45 millones, ya que se han subido salarios por la disputa de Europa League y se ha reforzado la plantilla. De hecho, las amortizaciones de inmovilizado se doblaron el último año y en 2019-2020 ascenderán a 11,1 millones de euros.

Este esfuerzo inversor, que no ha afectado a su rentabilidad, sí se ha traducido en un mayor endeudamiento. Las cuentas anuales revelan que los compromisos pendientes de pago con otros equipos de fútbol se han doblado, hasta 16,41 millones de euros, mientras que los pasivos con entidades financieras se mantuvieron en torno a 20 millones.